



## 4. Sonntag im Jahreskreis

30. Jänner 2022

**Dank:** Ein Vergelt`s Gott an alle für die Spenden vom letzten Sonntag in Höhe von € 966,- für die Kirchenheizung.

**Fest – Darstellung des Herrn:** Das Fest „Darstellung des Herrn“ bzw. „Maria Lichtmess“ mit Kerzenweihe feiern wir am kommenden Mittwoch, den 2. Februar um 8.00 Uhr.

**Vorstandssitzung:** Die für kommenden Dienstag geplante Vorstandssitzung der katholischen Männerbewegung wird coronabedingt auf einen späteren Zeitpunkt verschoben.

**Blutspendeaktion:** Ab morgen Montag bis Donnerstag führt der Blutspendedienst vom Roten Kreuz OÖ jeweils vom 15.30 bis 20.30 Uhr eine Blutspendeaktion im großen Pfarrsaal durch. Das Rote Kreuz bittet um zahlreiche Teilnahme, denn jede Blutspende kann Leben retten.

**Aufruf-Glockensanierung:** Der Start unserer Glockensanierung steht bevor, daher werden ab 8. Februar bis voraussichtlich Anfang/Mitte März keine Glocken läuten.

Wir suchen für Dienstag 8.2., Mittwoch 9.2. und Donnerstag 10.2. **je 2 starke Männer** zur Unterstützung bei den Sanierungsarbeiten. Wer sich vorstellen kann einen Tag zu helfen, soll sich bitte beim Herrn Pfarrer oder im Pfarrbüro melden.

Herzlichen Dank im Voraus.